

#### Enmienda 1:

La liga Nacional es el paso previo a las competiciones FEB, siendo la mayor de las categorías en el ámbito autonómico, podríamos incorporar ciertos aspectos que se desarrollan en las categorías FEB tales como:

Conocer la designación arbitral antes del partido

Incorporar la nueva normativa FEB de equipajes a la competición, para estar preparados en caso de ascenso a la misma.

Incorporar la norma de jugar con las plantillas y efectivos en la fecha de disputa del encuentro inicial en la nueva fecha. Este apartado se ha visto este año en la DANA en la categoría FEB, aunque no sea representativo este año, dado que se cambiaron de fecha ambas jornadas y creo que las circunstancias eran muy especiales.

Como apunte extra, creo que habría que limitar el número de partidos pendientes de un equipo, por ejemplo, no se debería de jugar la jornada 18 mientras un equipo lleva tan solo 15 partidos (desvirtúa la competición) aunque claro está, hay situaciones excepcionales.

Pienso que estos cambios podrían acercar más la competición al siguiente nivel, sin que fuera un cambio tan drástico.

#### Enmienda 2:

Ponderar la distribución de Kilómetros según la categoría (al igual que el coste no es igual en las diferentes categorías). Tener acceso a la base de datos (que sea pública) de la misma forma que se vea el proceso de cambio en cada uno de los sorteos.

Hay equipos por el volumen de equipos y nivel de competición ya vienen bastante cargados de kilómetros por lo propio de la competición (nivel autonómico en cantera, por ejemplo) como para que se computen igual que aquellos de más bajo nivel.

Pienso que se debería de "premiar" el nivel competitivo en este aspecto dado que, seguro que algún equipo de estos hace más kilómetros que otro, pero no únicamente por el sorteo.

También opino que se podría tener una base de datos para Senior/Junior y otra para competición IR (la cual no sé si ya existe) pero claramente no supone los mismos desplazamientos y kilómetros unas categorías a otras ni tampoco es lo mismo tener muchos equipos seniors y juniors a tener pocos de éstos y más de minibasket, por ejemplo (aunque salgamos a equipos iguales en el sorteo)

#### Enmienda 3:

Aumentar el periodo de entrenador sin título obtenido. Estamos teniendo bastantes problemas para que los entrenadores quieran seguir su formación o incluso la inicien, debido a la exigencia de un año de validez.

Esta enmienda la lanzo como posibilidad de estudio, mucha gente me da traslado de que no puede con el curso, sus propios estudios o trabajo y en el entrenar para tener que sacárselo en ese mismo año.

Enmienda 4:

Buscar alguna posible subvención o financiamiento para que, en las zonas urbanas, tanto árbitros como mesas puedan moverse en transporte público o privado o alternativo sin necesidad de tener que asumir más coste que el beneficio generado por el partido.

Esta la lanzo porque bastantes personas me comentan esta situación de plantearse el pitar un encuentro en el centro por los problemas de aparcar (coste, tiempo, distancia) para ciertos partidos y niveles.